
e-rara.ch

Friedens-Feyer, im May 1797

Egli, Johann Heinrich

Zuerich, 1797

Zentralbibliothek Zürich

Signatur: 24.1285,24

Persistenter Link: http://dx.doi.org/10.3931/e-rara-14401

e-rara.ch
Das Projekt e-rara.ch wird im Rahmen des Innovations- und Kooperationsprojektes „E-lib.ch: Elektronische
Bibliothek Schweiz“ durchgeführt. Es wird von der Schweizerischen Universitätskonferenz (SUK) und vom
ETH-Rat gefördert.

e-rara.ch is a national collaborative project forming part of the Swiss innovation and cooperation programme
E-lib.ch: Swiss Electronic library. It is sponsored by the Swiss University Conference (SUC) and the ETH Board.

www.e-rara.ch

Nutzungsbedingungen
Dieses PDF-Dokument steht für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private
Nutzung frei zur Verfügung. Es kann als Datei oder Ausdruck zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen
und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Terms and conditions
This PDF file is freely available for non-commercial use in teaching, research and for private purposes. It may
be passed to other persons together with these terms and conditions and the proper indication of origin.

http://dx.doi.org/10.3931/e-rara-14401
http://www.e-rara.ch









	Scan 2
	Scan 3
	Scan 4
	Scan 5

